Drucken

Newsticker

Hilfe für Straßenkinder in Kenia

21.03.2007

KUSTERDINGEN



(ST). Die Schülermitverwaltung (SMV) der August-Lämmle Schule in Kusterdingen unterstützt Straßenkinder in Kenia. Wie jedes Jahr suchte die SMV ein Projekt, um Kinder dieser Welt mit einer Spende zu unterstützen. Dieses Jahr fiel die Wahl auf "Sozialarbeit mit Straßenkindern in Kenia".

Der Tübinger Student Jonas Puhm stellte in der Schule die Situation der afrikanischen Kinder vor. Sein Diavortrag beeindruckte die Schüler. Die Bilder zeigten ihnen das Ausmaß der Armut in diesem Land (siehe das Bild eines aus Autoreifen hergestellten

Schuhs). Der persönlich gehaltene Erfahrungsbericht von Puhm animierte sie, noch lange nach dem Vortrag Fragen zu stellen.

Am Ende der Veranstaltung waren sich alle Schüler einig, dass sie genau dieses "Uhuru" genannte Projekt unterstützen wollen. Die SMV sammelt nun Geld durch Pausenvesperverkäufe. Die Schüler der Klasse 2a haben sich außerdem vorgenommen, durch Hilfsdienste zu Hause oder in der Nachbarschaft zusätzliches Taschengeld zu verdienen, das sie spenden wollen. Es ist geplant, weitere Klassen für dieses Projekt zu aktivieren.

Bild: Puhm

Quelle: http://www.tagblatt.de/1680316

Alle Artikel, Bilder und sonstigen Inhalte der Website www.tagblatt.de und www.cityinfonetz.de sind urheberrechtlich geschützt. Eine Weiterverbreitung ist nur mit ausdrücklicher Genehmigung des Verlags Schwäbisches Tagblatt gestattet.

Drucken

1 von 1 12.03.2008 16:58